

Die Hetzer im Revier.

von Siegfried Kümmel

Hier, bei uns im Ruhrgebiet,
jeden Tag man Menschen sieht,
die nie rasten, so nicht rosten,
sie brauchen Geld, das deckt die Kosten.

Von morgens früh, bis abends acht,
von da ab weiter durch die Nacht,
rasen sie durch den Kostenwald,
es gibt kein Stopp, es gibt kein Halt.

Sie hetzen auf der Lebensleiter,
immer schneller, höher, weiter
und rennen bis zum Herzinfarkt,
dann - Kunde im Ersatzteilmarkt.

Kommen zur Kur, zurück, erholt,
sind ihre Schuhe doch neu besohlt.
Sie können wieder weiter hetzen,
man wir sie schon zur Ruhe setzen.

Siegfried Kümmel
© 1986

